

L'un et l'autre de ces enfants du pays ont leurs sœurs qui viennent de faire leur profession religieuse chez les Sœurs Grises, après deux ans d'un noviciat très sérieux. La touchante cérémonie de profession présidée par Mgr Breynat a eu lieu ici le 29 janvier dernier.

Jadis, le père du Fr. Joseph et de Sœur Cécile Lecou encore dans la fleur de l'âge, voulait absolument entrer en religion, mais il en fut formellement empêché par son oncle. Le Bon Dieu semble avoir béni le désir contrarié du père en prenant deux de ses enfants à son service. Vous le voyez, mon Révérend et bien cher Père, Dieu bénit la semence que les premiers missionnaires et leurs successeurs ont répandue avec des difficultés inouïes sur ce sol si hospitalier du Mackensie. La grâce suit une marche lente mais sûre. Puisse bientôt se lever pour le Mackensie le soleil des vocations sacerdotales ! C'est le voeu le plus ardent de notre Vicaire apostolique. Il a fait cette demande à Dieu le jour de son sacre, il y a dix ans.

#### CERTAINS MORTS REVIENT.

Nous avons raconté le 15 novembre dernier l'histoire du père d'un Jésuite revenu, après sa mort, avertir qu'il avait oublié dans un livré de l'argent pour messes. Voici d'autres faits non moins remarquables qui nous sont rapportés par le R. P. Z. Lacasse, O. M. I. Il y a plus de trente ans, après la mort de Mgr Dalton, évêque de Hâvre de Grâce, dans l'île de Terreneuve, et sous l'épiscopat de son successeur, Mgr Cafarnini, un jeune prêtre, l'abbé Winter, qui avait étudié en Europe et n'avait connu Mgr Dalton que par ses portraits, fut, une nuit, appelé aux malades. Il se rendit dans l'église pour prendre une hostie, mais à peine eut-il ouvert le tabernacle qu'il aperçut un personnage habillé en violet, tenant les mains étendues comme pour porter un calice et glissant comme une ombre. Il crut reconnaître Mgr Dalton et, pris de frayeur, courut avertir Mgr Cafarnini. Tous deux se rendirent à l'église, mais ne virent rien d'étrange. Le jeune prêtre déclara à son évêque qu'il ne pouvait surmonter sa frayeur et demanda d'être placé ailleurs. Ce que lui accorda l'évêque, après lui avoir fait promettre de ne révéler ce fait à personne. Il fut remplacé à l'évêché par l'abbé Roe, à qui le même personnage apparut dans les mêmes circonstances. Rempli lui aussi de frayeur il demanda son changement et il l'obtint avec promesse de garder le silence sur l'apparition.

Le nouveau prêtre appelé à l'évêché, l'abbé McCarthy, vit à son tour l'apparition, mais après être allé avertir son évêque, il eut le courage de revenir à l'église et il vit de nouveau le personnage qu'il reconnut être Mgr Dalton, agenouillé sur les degrés de l'autel. Il lui a-